

# 一人一人が

# 輝く運動会



中南小の大きな行事である体育大会を降雨とグラウンドコンディションを考慮し月曜日に延期し開催しました。短い期間ではありましたが、「体力・気力の充実」・「集団規律の体得」・「集団の一員として自覚ある行動の体得」という目的のもと、集中して練習に取り組むことができました。平日にもかかわらず、お越しいただいた多くの保護者や地域の皆様方にそれぞれの学年ともたくましく成長した姿をたくさん披露することができたのではないかと思います。特に、6年生は小学校最後の運動会でもあり、最高学年として下級生をリードしつつ、持てる力を十分に発揮することができた思い出に残る運動会となったと思います。

「勇気・協力・チャレンジ 粘り強く行動する 中南っ子」のスローガンのとおり、やる気を出し、仲間と助け合い、励まし合いながら、「最後まで粘り強く全力で」頑張ることができた「一人一人が輝く運動会」となりました。

練習の期間中は、放送や音楽など、近隣の方々には大変ご迷惑をおかけしましたが温かく見守っていただき、本当にありがとうございました。

地域の皆様、そして保護者の皆様のご支援があつての運動会だったと思います。心より感謝申し上げます。

今後もご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。

## 開会式 堂々の入場



元気一杯の始めの言葉



気合のスローガンコール



キビキビとしたラジオ体操

## 5.6年表現



## 開会式 整理運動



今年優勝は僅差で赤団



会長の心温まる講評と副会長の気迫の万歳



成長を感じた  
終わりの言葉



## 徒競走



最後まで  
粘り強く  
全力を出しきりました



## 1.2年生表現



## 3.4年生表現



## 6年生親子競技



ご協力に  
心より感謝いたしました

## 校長からの言葉

「人生は一度きり。でも、  
しっかりと生きたなら一度で十分。」

今回は、アメリカの女優メイ・ウエストさんの言葉です。

この言葉の意味は、人生は一度きりしかないけれど、その一度の人生を充実させることができれば、それで十分だということです。

日々、一瞬一瞬を大切して、いろいろな場面で感動を感じることの重要性を教えてくれます。

「運動会」では短い期間の練習にもかかわらず、とても真剣に取り組めたことで、皆さん自身や多くの方々にたくさんの感動が生まれました。本当に素晴らしい取組でした。

6月も一瞬一瞬を大切して、感動のある充実した毎日を送れるように頑張りましょう。

